
SÚMULA DA PRESIDÊNCIA CAU/RJ

DATA: 19 de abril de 2022, terça-feira HORÁRIO: 16h20 às 17h50
LOCAL: Reunião Híbrida, realizada por meio presencial e de videoconferência 

PRESIDÊNCIA

Pablo Benetti PRESENTE
Noemia Barradas PRESENTE
Marcus Fiorito PRESENTE
Lucas Faulhaber PRESENTE
Luciana Mayrink PRESENTE

ASSESSORIA

Vitor Mucury Cardoso Chefe da Assessoria Jurídica
Ricardo Gouvea Gerente Geral
Patricia Cordeiro Chefe de Gabinete
Alessandra Vandelli Assessora da Presidência
Renata C N Antão Secretária Geral da Mesa
Nicolas Braga Assessor-Chefe de Comunicação
Flávio Vidigal Gerente Financeiro

1. Pauta
A pauta da reunião foi a seguinte:

1-Informes
      1.1.CAU na sua Cidade
2-Definição arte para VAN
3-Cronograma da Reprogramação 2022
4- Data CAU nos Bairros

2. Informes
Sobre a renúncia coletiva do Zander e da Natalia. Há a possibilidade de ele mudar de comissão
para a CEP. 
Dentre as soluções internas ele pode trocar com os conselheiros Augusto, Rodrigo ou Lucas na
CEP. Essa solução foi criticada pelo Lucas que acredita que essa troca de comissões abre um
precedente para  que  haja  trocas  em outras  comissões.  Como  o  Zander  está  de  licença é
preciso esperar que ele volte da licença e o tema seja encaminhado.

Noêmia deu mais um informe sobre a reunião realizada no Clube de engenharia. Eles desejam
fazer  uma  discussão  paralela  sobre  o  Plano  Diretor.  O  Marcio  e  a  Ana  Lucia  ficaram  de
conversar  com  a  Noêmia  para  participar  nas  discussões  via  CAU/RJ.  O  Fajardo  está
participando das discussões.

2.1.CAU na sua Cidade
Patricia deu o informe sobre o CAU na sua cidade:

 Empresa de eventos contratada 
 ANFEA já confirmou a assinatura do convênio;
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 A assinatura do convênio de Campos depende da liberação da ASJUR;
 Curso de gestão de projetos da Sonia também está certo;
 Para a visita à ocupação o CAU vai disponibilizar a van e o IFF um carro;
 As mesas e minicursos estão alinhados com os palestrantes e oficineiros;

Noêmia falou sobre o mapa sentimental que será feito para discutir patrimônio.

Nicolas informou que mesmo sem divulgação o Sympla já tem inscritos. Os certificados de
participação estarão no Sympla também.

Sobre a atividade de Planos Diretores, Patrícia informou que nenhuma prefeitura respondeu o
ofício enviado. 

Patricia informou sobre a relação das IES quanto aos prazos para o Edital de TFG, que foi
solucionada. Por fim, Patricia falou que o evento está sendo

Encaminhamento: 
 Patricia irá tirar o Lucas da Van para que ele vá na audiência com Pablo e depois eles

encontrem a Sonia para ir para o IFF.
 Lucas irá  conversar  com a Rose sobre a atividade de PDs para ver  como foram as

conversas com as prefeituras e se haverá participação.
 Pablo irá pensar em um tema para marcar uma agenda institucional com o Vereador

Rogério Matoso de Campos.

3. Definição arte para VAN
O assessor Nicolas apresentou as novas propostas para a arte na van, que dialogam com os
carros da fiscalização.

Os presentes discutiram as opções 1 e 2.

Noêmia  vai  conversar  com  fotógrafos  para  ver  se  alguém  pode  ceder  uma  imagem  de
arquitetos para a van.

Foi sugerido que um QRCode para a página do CAU seja colocado na traseira.

Encaminhamento:  A proposta definida foi:
 Opção 2 trocando a cor laranja para a verde;
 Sem o pontilhado no topo do carro
 Enviaremos uma imagem de planta baixa
 A imagem dos arquitetos será trocada (parecem engenheiros)
 As redes sociais do CAU serão colocadas
 O Whatsapp da fiscalização para denúncias será colocado.
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 A frase  “construa certo”  vai  ser  mudada para  termos  relacionados à  arquitetura  e
urbanismo,  como:  Projeto,  obra,  patrimônio,  paisagismo,  perícias,  planejamento
urbano, ensino e pesquisa.

Nicolas vai passar as informações amanhã para a designer.

4. Cronograma da Reprogramação 2022
Pablo falou da importância de pensarmos um cronograma interno para a reprogramação. 

O cronograma do CAU/BR coloca como datas 24.05 a 1.06. Ocorre que a Plenária de maio dia
10 e plenária de junho dia 13.

Flávio  informou  que  apenas  depois  do  dia  24  saberemos  os  valores  da  reprogramação,
podendo  antes  disso  apenas  informar  uma previsão.  Ele  irá  fazer  um  cronograma para  a
reprogramação.

Pablo falou que duas coisas precisam ser discutidas nessa reprogramação: recursos para os
eventos e uma reforma no CAU (que pode ser colocada como reserva de capital). Foi discutido
sobre  a  logística  dos  servidores  e  funcionários  indo  três  vezes  por  semana  na  sede  e  a
necessidade de contratação de uma bibliotecária para ficar na sede.

Encaminhamento: Flávio irá apresentar um cronograma para a reprogramação. 

5. Data CAU nos Bairros
Patricia falou sobre sua preocupação quanto a data programada para o CAU nos Bairros (18 e
19 de maio). Isso porque ficamos apenas com duas semanas para conseguir marcar tudo.

Não tivemos retorno da igreja  para a  aprovação do evento (Paróquia N.  Srª do Desterro).
Noêmia se ofereceu para fazer contato com os responsáveis caso seja necessário.

Foi sugerida a mudança de data para dia 1 e 2 de junho.

Encaminhamento: A Patricia vai conversar com a Marta para confirmar sobre a nova data. 

Reunião ordinária da presidência encerrou às 17:50 com a presença dos nomeados acima.
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